



### ●永年勤続者表彰を頂きました

第12回愛知県老人福祉施設大会が開催されました。

愛知県内の老人福祉施設職員が一同に会し永年勤続者表彰と、福祉QCサークル活動及び事例研究発表が行われました。

社会福祉法人南知多では6人の職員が10年の永年勤続者表彰を頂きました。

QC活動発表では、各施設の職場改善活動の実践発表に触れ、よい刺激を受けました。

この経験を今後の施設運営において、積極的に活かしたいと思います。

### ●テレビとソファーを設置しました

2月に、あい寿の丘の食堂にテレビとソファーを設置しました。

リモコンで、背中・足の部分がリクライニングし、ゆったりとした時間を楽しむ事が出来ます。

食堂のテレビの周りは、いつの時間帯もたくさんのご利用者様が集まり、交流の場となっています。



### ～～ 手作りお菓子はチョコレート風味で！～～



2月の手作りおやつは、バレンタインにあわせてガトーショコラを焼きました。

見た目は、黒い羊羹。「砂糖がかかっておいしそうだ」と1口食べたらビックリ。

「あんこじゃなかった」と初めてのガトーショコラにビックリされておられました。

しっとりと甘いチョコレート菓子。皆さんに気に入って頂けて良かったです。

3月も楽しみにしていて下さいね！

# あい寿の丘 ほっかほか

ふれあいホットニュース



2014年3月 雛祭り号



### お雛様を飾り付けて桃の節句を楽しみました



ど～です！このできばえ。南知多町ディサービスセンターでは、年に3～4回お持ち帰り作品を作っています。

今回も大好評でした。作りたい方は是非、ディサービスにお越しやす～！



「節分が過ぎ、お雛様を飾りましょう。」と立派な七段飾りが、あい寿の丘・ひだまり・みなみ苑・ディサービスの各施設に飾り付けされました。

そして、3月3日には“灯りをつけましょ雪洞に♪”と「うれしい雛祭り」を皆さんで歌い、お雛祭りを行いました。

雛あられと、調理員お手製の甘酒を頂きながら、ご利用の皆さんが順番にお内裏様・お雛様に変身して、恥ずかし嬉しの記念撮影会となりました。

----- 交流会で水餃子を作りました -----



そよかぜデイサービスでは、ボランティアの皆さんとの交流企画にて、水餃子作りを行いました！

皮から全部手作りで、材料に下味を付け、1個1個丁寧に包みました。  
茹であがりをパクリ！肉汁が沢山出てとってもおいしくて、下味もしっかりしてタレ無しでも十分いけました。

ボランティアで来てくださった先生、ありがとうございました！



●ケアハウスの外出はラーメンツアー

今回は野間の「灯台ラーメン」へ。5名の方が初参加。車中では「楽しみだなあ♪」と大盛り上がりでした。

ラーメン・餃子・唐揚げ・チャーハンなど好きな物をたーくさん注文。

名物メニューの“灯台ラーメン”には「わあ！大きい！こんなに食べられない」とビックリ。一生懸命に口に運んでいました。

食後は「ふーっお腹いっぱい」とまつたり一休み。良い気分転換になりました。



●おいしいホットケーキを作りました

そよかぜデイサービスの今月の手作りおやつは、ホットケーキ！

「焦げちゃうよー」と掛け声が飛び交う中、ホッペが落ちちゃいそうなくらいのおいしいホットケーキを頬張りました。



皆さん大満足でしたよ！



中には、待ちきれず丸める前に「パクリ」とされる方もみえました。

「きなことあんこをもう1個ちょうだい。美味しいとまらない」とおかわりの声も多く聞かれました。

紅月軒さん、今年も美味しいおはぎをありがとうございます。

来年も楽しみに待っています。



●紅月軒さんのおはぎ作り

内海にございます、紅月軒さん。おはぎ作りのボランティアに来てくださるようになり14年となりました。

絶妙の塩加減で甘くて美味しいおはぎ。ご飯をあんこで包んでまるく…。

なんて言いながらも、やはり職人さんの様に立派には作れませんね。



●南知多町デイサービスのおやつ

毎回好評の手作りおやつです。今回は皆さんのリクエストにお応えして「ぜんざい」を作りました。

お餅の代わりに小麦粉でお団子を作り、大好物の甘いあんこで仕上げました。

小腹が空いたおやつにもってこい。今回もお褒めの言葉を頂き、大好評でした。



----- 誕生日会でどら焼き作りを楽しみました -----



ケアハウスでは2月のお誕生日会に、どら焼きを作りました。生地はこんがりふわふわに焼き上がり、皆さん大好きなあんこは挟み放題。「あんこはやっぱり美味しいな！」と、あんこだけをおかわりする方もいましたよ。